

Dörentrup

Erneuert im Web

[31.01.2012] Die Gemeinde Dörentrup verfügt über eine neue Web-Seite. Diese wurde gemeinsam mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) realisiert.

Im Rahmen einer öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses wurde der neue Internet-Auftritt der Gemeinde Dörentrup der Öffentlichkeit vorgestellt. Das Portal wurde in Zusammenarbeit mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) unter Einsatz des Content-Management-Systems iKISS der Firma Advantic komplett neu gestaltet.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Dörentrup, Advantic, iKISS